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令和５年第１２回京田辺市教育委員会定例会会議録 

 

日 時 令和５年１２月２２日（金）午前１０時００分 開会 

                 午前１０時３０分 閉会 

場 所 京田辺市役所３０５会議室 

 

会議日程 

日程第１  教育行政報告  

日程第２  議案第５０号 京田辺市教育委員会事務事業点検・評価に

ついて 

 

出席者 

教育長 山岡  弘高 

委員（教育長職務代理者） 西村  和巳 

委員 藤原  孝章 

委員 上村  真代 

委員 伊東  明子 

 （事務局出席職員） 

教育部長 藤本  伸一 

教育指導監 上原  正章 

教育部副部長 櫛田  浩子 

教育総務室担当課長 古谷  隆之 

こども・学校サポート室総括指導主事 勝又   靖志 

学校教育課長 田原   暁 

 

 （事務局書記職員氏名） 

   教育総務室担当課長補佐        出島  ケイ 

 

 

会議の要旨 

○開会宣言 

 教育長が開会の宣言をした。 

○日程第１ 教育行政報告 

［報 告］事務局 

 前回の会議以降の教育行政関係行事及び議会審議状況の報告を資料配付に

より行った。 
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［質 疑］ 

（藤原委員） 

  これからの市立小中学校を語る地域別懇談会について、参加者数や議論の

内容は。 

（事務局） 

  後ほど報告する。 

（藤原委員） 

  市議会に提出された請願の結果は。 

（事務局） 

  文教福祉常任委員会での採決は、賛成少数で不採択であった。 

 

○日程第２ 議案第５０号「京田辺市教育委員会事務事業点検・評価について」 

［説 明］ 

（事務局） 

資料に基づいて説明 

［質 疑］ 

（教育長） 

  目標を達成できていない事業についてその理由は。 

（事務局） 

  新型コロナウイルス感染症の影響で目標回数に達しなかったものや、１回

の実施で目的を遂行できたため、複数回実施する必要がなくなったもの。 

（藤原委員） 

  意見であるが、就学支援事業で学校給食費の援助はされているが、昨今近隣

自治体でも広がっている全児童に対する給食費の無償化をされてはどうか、

と考える。 

 

○その他 

 附議事件とは別の報告として、次の事項について事務局から報告があった。 

・「これからの市立小中学校を語る地域別懇談会の実施報告について」 

（事務局） 

  全３回実施し、参加者数については、大住中学校区は、区・自治会代表３名、

学校ＰＴＡ代表３名、学校評議員３名、審議会委員７名、傍聴者８名。田辺中

学校区は、区・自治会代表１名、学校ＰＴＡ代表５名、学校評議員５名、審議

会委員８名、傍聴者７名。培良中学校区は、区・自治会代表は急遽欠席、学校

ＰＴＡ代表２名、学校評議員３名、審議会委員９名、傍聴者６名。当日の意見

の概要とアンケートの集計結果については、学校教育審議会でとりまとめが
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行われた後に改めて報告する。 

 

○閉会宣言 

 教育長が閉会の宣言をした。 

                                         


